

■ Con operaciones en Chile, Estados Unidos, Zambia, China y Perú, la firma del grupo Claro es uno de los principales actores globales en el rubro.

POR VALERIA IBARRA

Elecmetal, proveedor líder en soluciones para la minería, da otro paso en su expansión internacional. Este miércoles se confirmó la compra de una participación controladora en la fundición Prima, empresa que actualmente es el segundo actor del mercado sudafricano y que fue fundada en 1937 por la familia Price, quien mantendrá el 5% de la propiedad.

Ahora, inicia un nuevo capítulo en su desarrollo con foco en su exposición al mercado minero global bajo el nuevo nombre ME Elecmetal Prima.

De esta forma, se sigue consolidando la expansión internacional de la compañía chilena Elecmetal, que ya operaban una planta de bolas de molienda en Zambia desde hace cerca de seis años y que se suma a la reciente compra de una participación controladora de la fundición peruana Funvesa en enero de 2024.

Crecimiento minero

“Estamos seguros que la integración de la fundición Prima con Elecmetal, de presencia mundial, nos permitirá apoyar el crecimiento y desarrollo sostenible del sector minero en Sudáfrica, África y más allá”, dijo el presidente de Elecmetal, Baltazar Sánchez.

“Elecmetal proyecta aumentar su presencia en Sudáfrica promoviendo su crecimiento económico y la creación de empleos de calidad en dicho país”, resaltó, añadiendo



Keith Price, presidente del directorio y dueño mayoritario de Prima hasta este martes 3 de septiembre, junto a Baltazar Sánchez, presidente de Elecmetal.

“La integración de la fundición Prima con Elecmetal, de presencia mundial, nos permitirá apoyar el crecimiento y desarrollo sostenible del sector minero en Sudáfrica, África y más allá”, dijo el presidente de Elecmetal, Baltazar Sánchez.

Elecmetal adquiere control de fundición en Sudáfrica y consolida presencia internacional al sumar un quinto mercado fuera de Chile

que “esperamos colaborar con varios grupos de interés de manera que este nuevo emprendimiento sea un éxito para todas las partes involucradas”.

Eugenio Arteaga, gerente general de la compañía del grupo

Claro, destacó que “concretar una inversión industrial en Sudáfrica es un importante paso en nuestra estrategia de internacionalización para ofrecer soluciones integrales a las operaciones mineras de todo el mundo, lo que nos llevó antes

a concretar inversiones en EEUU, China, Zambia y Perú”.

El ejecutivo agregó que “estamos apostando fuerte por África, por su sector industrial y por su minería. Creemos que la minería en África seguirá creciendo en la producción

de metales claves para el futuro. En este sentido, esta inversión complementa nuestra exitosa presencia comercial de más de una década atendiendo a clientes mineros en África”.

Fundición Prima cuenta actualmente con cerca de 300 colaboradores. Tras esta adquisición, se proyecta un plan de crecimiento que apunta principalmente a cubrir requerimientos de la industria minera en África y otros mercados estratégicos, con la fabricación de piezas especiales para mina, chancado y molienda.

Fundada en 1917, Elecmetal -firma ligada a Diario Financiero- es una empresa líder en la industria minera que ofrece soluciones integrales para el procesamiento de minerales en todo el mundo.

Con ventas anuales de aproximadamente US\$ 1.000 millones y operaciones en Chile, Estados Unidos, Zambia, China y Perú actualmente se encuentra entre los principales proveedores de revestimientos de acero y bolas de molienda a nivel mundial.